



05.04.2017

Sylt-Verkehre:

Danke für Eure Leistung!

Wenn es schon sonst keiner sagt, sagt es die EVG: Liebe Kolleginnen und Kollegen im Sylt-Verkehr, Danke für Eure herausragenden Leistungen! Ohne Euch würde von und nach Sylt längst nichts mehr laufen. Dafür habt Ihr Respekt und Anerkennung verdient.

Der Ärger der Reisenden über unzureichendes Wagenmaterial ist verständlich. Er trifft aber mal wieder die Falschen. Denn verantwortlich ist das Land Schleswig-Holstein, das das Wagenmaterial für die Marschbahn zur Verfügung stellen wollte.

Die technischen Probleme bei der Betriebsübernahme durch DB Regio sind ärgerlich. Ihr seid aber diejenigen, die aus dieser schwierigen Situation das Beste macht!

Wir hoffen gemeinsam, dass bald vernünftiges Wagenmaterial zur Verfügung steht. Dass sich Eure Arbeitsbedingungen verbessern und den Reisenden wieder mehr Komfort geboten werden kann. Und dann sollten auch alle Beteiligten die Lehren aus diesem Chaos ziehen.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Kiel
Legienstraße 22, 24103 Kiel, .
kiel@evg-online.org; www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)